

LE QUATRIEME CONSEIL DES GOUVERNEURS



M. Georges Nadjakov,
Vice-Président



M. Allan Douglas McKnight,
Président



M. Carlos Graef Fernandez,
Vice-Président

A sa quatrième session ordinaire, qui a eu lieu à Vienne du 20 septembre au 1er octobre 1960, la Conférence générale de l'Agence internationale de l'énergie atomique a élu les cinq Etats Membres ci-après pour siéger pendant deux ans au Conseil des gouverneurs de l'Agence : Argentine, Irak, République fédérale d'Allemagne, Salvador et Thaïlande; ces Etats remplacent les suivants : Indonésie, Pays-Bas, Pérou, République Arabe Unie et Venezuela, qui avaient été élus pour deux ans à la deuxième session de la Conférence générale, en 1958.

Le Conseil des gouverneurs est composé actuellement de 23 membres. Chaque année, le Conseil désigne 13 Etats Membres de l'Agence parmi les plus avancés dans le domaine de la technologie de l'énergie atomique, y compris la production de matières brutes ou la fourniture d'assistance technique, et compte tenu d'une représentation géographique équitable. Les 13 Etats Membres désignés par le présent Conseil en juin 1960 sont les suivants : Australie, Belgique, Brésil, Canada, Etats-Unis d'Amérique, Finlande, France, Inde, Japon, Pologne, Royaume-Uni, Union des Républiques socialistes soviétiques et Union Sud-Africaine.

Les dix autres membres du Conseil sont élus par la Conférence générale compte dûment tenu

d'une représentation géographique équitable. En dehors des cinq Etats Membres élus par la Conférence générale en 1960, le nouveau Conseil comprend les cinq Membres élus en 1959 pour une période de deux ans : Bulgarie, Ceylan, Espagne, Mexique et Philippines.

Le nouveau Conseil est composé des gouverneurs suivants : MM. O. Quihillalt (Argentine), A. D. McKnight (Australie), J. Errera (Belgique), R. Archer (Brésil), G. Nadjakov (Bulgarie), M. H. Wershof (Canada), S. P. Wickramasinha (Ceylan), A. Duran Miranda (Espagne), P. Foster (Etats-Unis d'Amérique), E. Laurila (Finlande), B. Goldschmidt (France), A. S. Lall (Inde), B. H. Hasani (Irak), N. Fujiyama (Japon), C. Graef Fernandez (Mexique), R. Regala (Philippines), W. Billig (Pologne), W. Schulte-Meermann (République fédérale d'Allemagne), M. I. Michaels (Royaume-Uni), J. Contreras Chaves (Salvador), P. Rochanapurandana (Thaïlande), V. S. Emelyanov (Union des Républiques socialistes soviétiques) et D. B. Sole (Union Sud-Africaine).

A sa première séance, le nouveau Conseil a élu son Président - M. McKnight (Australie) - et ses Vice-Présidents - M. Nadjakov (Bulgarie) et M. Graef Fernandez (Mexique).